

DESCRIPTION

Skorpion



Skorpion Véhicule Lance Mines

Le développement du système de lancement de mines commença en 1978 et les premières livraisons ont été faites à l'armée allemande en 1986. Le système était à l'origine connu sous la dénomination de « *Minenstreumittel* » (MSM), il était accompagné du véhicule MSM-Fz avec son système de lancement, et également du MSM-Hs, un hélicoptère équipé du système de lancement. La version du système monté sur véhicule était commercialisé comme un véhicule lanceur de mines avec pouvoir de dispersion, qui fut nommé contrat « Skorpion ». Ce contrat comprenait la livraison de 301 véhicules modèle M548GA1 qui pouvait transporter plus de 2.400 containers d'entraînement et 32.000 containers de mines. La production continua, avec la mise en service de la mine DM 1399 MLRS-AT2. Il fut annoncé en 1999, que la Grèce avait l'intention d'acquérir une partie des équipement des surplus de l'armée allemande, dont un certain nombre de véhicule lanceur de mines M548A1. Il fut annoncé en février 2003, que 23 Skorpion MiWS provenant des surplus de l'armée étaient achetés par la Grèce, le retard de cet achat faisait suite à des refus depuis depuis deux ans de la part du partie des Verts de livrer ces équipements. A l'heure actuel, la production du véhicule est terminé. Le statut d'utilisation du véhicule, en service dans l'armée allemande et livraison imminente à la Grèce.

Skorpion Mine Launching Vehicle

Development of the Dynamit Nobel Mine Launching System commenced during 1978 and the first deliveries of the system were made to the German Army in 1986. The system was originally known as the *Minenstreumittel* (MSM) system and encompassed the MSM-Fz vehicle launching system and the MSM-Hs helicopter-launching system which was flight-tested. The vehicle-mounted version was marketed as the Vehicle-Launched Scatterable Mines System (VLSMS) Skorpion. Contracts called for the delivery of 301 M548GA1 tracked carriers more than 2,400 training magazines and 32,000 service mine magazines. Mine production continued with the advanced DM 1399 MLRS-AT2 mine. It was first announced during 1999 that Greece intended to acquire, as part of a series of equipment acquisitions from German Army surplus, an undisclosed number of M548A1 mine-launching vehicles. It was announced in February 2003 that, following two years of Green Party obstruction, 23 surplus MiWS Skorpion systems would be bought by Greece. At the current time, the production of the vehicle is complete. No longer marketed. On this time, the Skorpion is In service in the German Army, and deliveries to the Greek Army of 23 surplus German systems imminent (Feb 2003).